

Policía da fuerte golpe internacional

Porno infantil por el celular

◆ **EFE**

Pamplona, España

40 personas han sido detenidas y siete más acusadas en una operación internacional de la policía española contra la pornografía infantil en Internet y en celulares. La operación se hizo en 22 provincias españolas, más Estados Unidos, Argentina y Colombia. Las in-

vestigaciones comenzaron por la denuncia presentada por un vigilante después de recibir en su celular un archivo pornográfico.

Durante el año que duró la investigación, se analizaron 72.000 mensajes, se hicieron 45 registros, se intervinieron más de cien celulares. Las edades de los niños eran “muy inferiores a los diez años”.



EFE

La investigación de las autoridades españolas duró un año.